
本年度の反省会を実施しました！ 
 コミュニティ・スクール「学校運営協議会」の本
年度最後の会を、２月１８日（木）に実施しました。 
本年度は、コロナ禍ということもあり、活動に制

限がありましたが、「学校の応援団」として、また、
「学校経営の参画者」として陰ながら尽力していた
だきました。 
本年度の反省や次年度の取組、また、コロナ禍で

見えてきたことなど、協議しました。 
次年度は、コロナの影響も少しずつ軽減していく

のでは…と希望をもちながら、本年度できなかった
ことについて検討していこうとなりました。 
学校を陰ながら支えていただいた学校運営委員

会の委員の皆様、ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本年度の学校の応援団の方々でした！ 
本年度、「学校の応援団」として、また、「学校

経営の参画者」として尽力していただいた皆様です。  
番 役職 氏名（敬称略） 所  属 

１ 委員長 鳥井元 一行 地区青少年育成連絡協議会 会長 

２ 副委員長 坂元 浪男 地区高齢者クラブ 会長 

３ 委員 三島 美蔓 地区自治公民館連絡協議会 会長 

４ 委員 猪之俣 博美 前 地区壮年連絡協議会 会長 

５ 委員 内枦保 真由美 高木地区民生児童委員 

６ 委員 猪ヶ倉 久子 元 沖水中学校ＰＴＡ副会長 

７ 委員 𠮷永 英美 沖水小学校 校長 

８ 委員 山下 研人 沖水中学校ＰＴＡ会長 
 
 

フラワーサポートしていただきました！ 
 高齢者クラブの方々にフラワーサポートをしてい
ただきました。今回は、１１月に植えていただいた
「葉牡丹」が大きく成長し、雑草も増えてきたため
に整備していただきました。 
 葉牡丹の周りもすっきりし、ますます葉牡丹が成
長しそうな勢いです。 
 来校の際は、是非、ご覧ください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

水曜日の見守り隊も活躍！ 
 毎週水曜日の職員会議の時間に、校内を意欲的に
見守っていただいています。スクールサポーターの
方々も「生徒たちも元気よく挨拶をしてくれます。」
とお褒めの言葉をいただいています。 
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